Vladimir Poutine dénonce la renaissance du fascisme en Europe



Moscou, 15 octobre (RHC-PL) Le président russe Vladimir Poutine a assuré que les procès de Nuremberg, qui avaient fait office de vaccin anti-nazi en Europe, ont perdu de leur efficacité dans certains pays, notamment en Ukraine et dans les pays Baltes.

Vladimir Poutine a signalé que les manifestations ouvertement nazies sont devenues habituelles en Lettonie et dans d'autres pays de la région.

Le président russe s'est dit particulièrement inquiet de la situation en Ukraine, où le coup d'État du 22 février dernier a été déclenché par les ultranationalistes et d'autres groupes radicaux d'extrême droite.



Radio Habana Cuba